



高等部

☆2学年修学旅行☆ 12月5日(火)～8日(金) 東京都・千葉県 (浅草～品川～国会議事堂～有明～東京スカイツリー～東京ディズニーランド～お台場)

12月5日(火)～8日(金)の4日間、2年生が修学旅行へ行ってきました。

12月とは思えないほど暖かい天候の中、予定したすべての活動を行うことができました。日常生活を離れ、普段目にしない建物や施設、日本の政治の中心や世界に注目されている観光スポットを巡り、郷土岩手との生活や自然環境の違い、また、施設や職業の多様性等について学びを深めることができました。

生徒たちは、初日は新幹線での長時間の移動に胸をはずませつつ、東京が近づくにつれて高い建物が増えると、岩手との環境の違いに驚いていました。施設見学や利用の仕方、仲間と時間を確認して行動すること、買い物では、しっかりと金額の確認を行うなど、旅行中の4日間で、これまでの学習の大切さに気づく場面が多く見られました。見学先では、施設の職員や店員さんとのコミュニケーションを楽しみました。最終日の新幹線では、徐々に自然の豊かさを目にして、郷土が近づいていることに安心感を抱く様子が見られました。

この4日間をとおして、生徒たちはお互い協力しあって行動し、忘れられない思い出をたくさんつくってきました。



アクアパーク品川



国会議事堂



東京ディズニーランド



お台場

☆「西部公民館祭2023」に出演しました☆

11月10日(金)に、2・3年生が盛岡市西部公民館において、観武祭で披露している「よっちょれ」の演舞を行いました。日頃よりお世話になり、見守っていただいている地域の方々に学習の成果を発表する機会をいただき、当日生徒たちは堂々と演舞することができました。ご覧いただいた地域の方々に大きな拍手をいただきました。大変貴重な経験となりました。

☆「令和5年度学校安全優良校」として表彰されました☆

岩手県学校安全互助会より、本校が「令和5年度学校安全優良校」として表彰されました。本校は、地域の皆様とともに、日頃の教育活動や学校安全の3領域(生活安全・交通安全、災害安全)に関する訓練等をおし児童生徒の安心・安全につながる学びを実践してまいりました。これからも地域の皆様と連携を図り、一層、安全管理の徹底に努めてまいります。



奥中山校



奥中山と言えば、冬はスキーにソリ遊び！
冬休み明けもみんな元気に雪を楽しみましょう！



中学部校外学習(11/30) ～ 美術館と買い物を満喫しました ～



知っているアニメが
たくさんあったよ！

校内実習の売上げの一部を利用して校外学習で買い物や食事を楽しんできました。働いて得たお金で自分の好きな物を選ぶのは働く意欲につながります。県立美術館では企画展をたっぷり楽しむことができました。充実した一日でした。



小学部クリスマス会&NS事業(12/8)



小学部では、ジャレット先生と奥中山小学校すずらん学級のお友だちとクリスマス会を行いました。サンタさんからプレゼントをもらってみんなニコリとしていました。

中学部では、英語の自己紹介をしたり野菜や果物の英語のゲームをしたりと楽しみました。



毎年来てくれるジャレット先生はみんなの人気者！笑顔で英語を楽しみました。

二戸分教室



☆小学部学習発表会☆ 10月14日(土) 二戸市民文化会館

二戸市立石切所小学校との合同学習発表会が行われました。二戸分教室の児童は、石切所小学校の、それぞれの該当学年児童と一緒に発表を行います。オリジナル劇や郷土芸能、合唱等、日々の練習の成果が見事に発揮され、みんなで作り上げる素敵な学習発表会になりました。

1年 劇「アイエオリババ」



2年 劇「なんでもロボット」



3年 伝承活動
「深山神社神楽」



4年 劇・合唱
「水の大冒険」



5年 劇
「お～い でてこ～い」



6年 創作劇
「君たちは どう生きるのか」

